

広報 座光寺 ~おしらせ版~

平成 25 年 3 月号

発行：座光寺地域自治会

編集：公民館委員会広報部

お問い合わせ先：22-1401

北本城に史跡看板を 設置しました

歴史に学び地域をたずねる会では、小学校のある北本城城跡に歴史案内看板を設置しました。同会での歴史案内看板設置は高岡・恒川につづき 3 回目となります。

今回は北本城の他 9 カ所を 2 月 22 日（金）から数日かけて設置しました。小学校横に設置した北本城城跡の大看板は、通学の時に子どもたちが観て地元の歴史に少しでも関心を持ってもらえればとの思いをこめて設置しました。

また 3 月には、同会が作製した「ふるさと座光寺マップ」を各戸配布いたしますのでお楽しみにお待ちください。



ごんが 恒川遺跡群を知る学習会

この学習会は、地域の皆さんに恒川遺跡の貴重な価値を改めて知ってもらい、地域を挙げて保存活用に取り組むきっかけとなることを願って 2 月 24 日（日）開催しました。地域内外から約 80 人が参集し、熱心に聴講していました。特別講演として、文化庁のねぎた禰宜田主任調査官に全国の活用事例を披露していただき、座光寺ではどんなことができるか思いを馳せました。

竹宵 ムトス賞を受賞

2 月 17 日（日）に行われたムトス飯田表彰式で、「南信州竹宵の会」がムトス飯田賞を受賞しました。

南信州竹宵の会は市内 5 地区の竹宵の会からなる組織で、座光寺からは「麻績竹宵の会『かぐや姫』」が加入しています。

竹宵は川路地区から始まりましたが、その後、座光寺・南原・八幡・鼎にも拡がり、平成 19 年度に南信州竹宵の会が発足しました。除夜の竹宵、キャンドルナイト、竹宵まつりなど様々な取組を行っていますが、環境を意識した幻想的なまちづくり活動が高く評価され、今回の受賞となりました。

当日は、受賞と活動発表を、副会長の長沼豊さんが行いました。



介護者同士の交流が進みました

健康福祉委員会と民生児童委員協議会が主催し、「在宅介護者ふれあい相談事業」を実施しました。

介護度 3 以上の方を自宅で介護されている皆さんを対象に年 2 回実施しているもので、今回は、2 月 19 日(火)に三宜亭で行いました。13 人の皆さんが参加され、入浴や昼食会で介

護者同士の交流を深めました。

参加者からは、「みんなの話を聞いて勉強になりました。」「こういう機会があってうれしい。」と好評でした。

日頃たいへん苦勞されている皆さんですので、この事業が心身のリフレッシュや負担の軽減に役立てばと思います。

いきいき広場 お待ちしています

座光寺地域のいきいき広場は、宮の前会所、2 区会所、恒川・清水会所、北市場会所、原宮崎会所、大堤集会所の 6 つの会場で行っています。

今年もいきいき広場では、みんなで頭の☆活性化☆のために手先を使った工作をしたり、ゲームをしたり、新年にはカルタ会をしたり、転ばない体のために家でもできる体操をしたりとにぎやかに行うことができました。4 月には組合回覧で事業のお知らせをします。どなたでも参加できますので、気軽にご連絡ください！〔お問い合わせは保健師まで〕



参加者の文化祭出展作品



はじめまして、「アクティブ座光寺」です！

「地域が元気になり、座光寺をアピールする活動をしたい！」その思いで、壮年団を卒業して 7 年目くらいまでの年代の有志で新しい集まりをつくりました。

やる気は満々ですが、何をするかはこれから走りながら考えていきます。まずは手始めとして春祭りに沿道で屋台（ミニラーメン、フランクフルト、ポテト等）を出します。今後は様々な団体と連携しながら、アクティブ（活動的）に地域を盛り上げていきたいと思ひます。

(代表 棚田健治)

これからの主な行事予定

日付	事業名	内容
3月20日(水)	戦没者慰霊祭 主催：健康福祉委員会 座光寺地区遺族会	場所：元善光寺平和殿 時間：14：00～16：00 先の大戦において尊い命を捧げられ犠牲となられた方々のご冥福をお祈りし、再び戦争の惨禍が起こることのないよう慰霊祭を執り行います。地域内の皆様も、大勢御参列くださいますようご案内します。
4月13日(土) 14日(日)	桜まつり 麻績の里 桜まつり実行委員会	今年の桜まつりは、桜の開花状況により変更の場合もありますが、この日程で行う予定で準備をすすめています。詳細は後日組合回覧でお知らせします。なお、麻績神社春祭りは一週間早い4月7日(日)です。